
 
 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 17 de diciembre de 2020, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Nelson 
Píriz, Eduardo Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, 
William Rodríguez, Nancy Igoa y Marcela Pizzorno.  
 
 
Faltan:  
- con aviso: señores Walter Andrade, Uruguay Machín.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández.  
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
10-12-2020. Aprobada.   
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior.  Aprobada. 
 
Informe económico. Se adjunta informe del Departamento de Administración. 
Enterados. 
 
Renuncias de los Sres. Aldo Gili, Carlos Ruiz y Álvaro Legaspi, integrantes 
de la agrupación 1289. Se aceptan las renuncias y se citará a los suplentes 
correspondientes. 
 
Subcomisión Master: comunicaciones respecto a cambios en la operativa. 
Se autoriza lo solicitado, descontando la comisión del 5% por concepto de gastos 
administrativos. 
 
Informe de obras. Se informa que el Jefe de Conservación y Servicios continua 
trabajando en el plan de mantenimiento.  
 
Se comunica que debido a la licencia de la construcción, se ordenará el 
cronograma de obras, comenzando con el trabajo en la piscina II. 
 
Se gestionará para que presenten plan de trabajo a dos empresas de eficiencia 
energética.  
 
Enterados.  
 
Estudio Audiovisual. El Sr. Pablo Hernández informa sobre los avances en el 
espacio que se destinará para generar material audiovisual.  
 
Se empezará la semana próxima con un programa de entrenamiento al personal 
que estará a cargo.  
 
Se realizó informe sobre el estimativo del costo que insumirá este nuevo proyecto.  



 
Enterados.  
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Licencias de los profesores 
El Sr. William Rodríguez solicita considerar las licencias de los profesores que 
permanecieron trabajando desde el comienzo de la pandemia. 
 
Se encomienda al Grupo Asesor comunicarse con la Jefa del Departamento.  
 
Solicitud de la agrupación 2019 
El Sr. William Rodríguez solicita autorización para habilitar a la Institución a enviar 
comunicaciones a los socios por mail con información referida a la agrupación.  
 
Por mayoría no se aprueba. 
 
Próximas sesiones del Consejo Directivo 
Se fijan para los días 23 y 30 de diciembre. 
 
Las próximas semanas no se reunirá la Comisión de Administración.  
 
Siendo la hora 11:45, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                   Luis Camargo 
                 Secretario                                    Presidente 


